



Mónica: Este sábado jugamos nuestro último partido de la competición, hemos realizado una gran temporada en la que hemos conseguido muchos logros, estoy muy orgullosa de todas vosotras tanto del benjamín femenino A como del benjamín femenino B, habéis realizado una temporada de 10 esforzándoos en todo momento y viniendo a entrenar con muchas ganas de mejorar y aprender.

El baloncesto es un deporte de equipo y vosotras lo sois de verdad por eso habéis llegado hasta donde habéis llegado sois muy grandes chicas. Sois unas CAMPEONAS.



Adriana: Esta mañana hemos jugado nuestro último partido de copa, con ello ponemos fin a la competición de una temporada con momentos buenos y menos buenos, en las que a veces nos han acompañado los resultados y otras no tanto. El baloncesto es un deporte competitivo y en cada partido tenemos un equipo ganador y otro que no. Dicen que es importante aprender a ganar y también a perder; a mí me gusta más enseñar a competir: esforzarse siempre al máximo y jugar con alegría, disfrutar de los triunfos y aprender de las derrotas, no perder nunca las ganas de seguir aprendiendo y disfrutar con las compañeras.

Como entrenadora del benjamín A y segunda entrenadora del benjamín B, puedo decir que estoy encantada de la temporada que estamos haciendo. Es un gustazo bajar cada día de entrenamiento: nos lo pasamos bien, aprendemos y nos esforzamos en cada ejercicio. Estos resultados en la Copa, sin desmerecer a los de la Liga, son la recompensa a muchos meses de esfuerzo y constancia. ¡Muchas felicidades chicas, sois todas unas campeonas!

RESUMEN DE UNA TEMPORADA. BENJAMIN FEMENINO

Sábado, 08 de Junio de 2013 15:24
